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第 119 号 

令和２年７月３１日 

富山県立ふるさと支援学校 

ＰＴＡ発行 

富山市婦中町新町２９１３ 

「先生方に感謝して」 
ＰＴＡ会長 池原 孫一 

先生方、「いつもありがとうございます。」 

息子が１年間を楽しく過ごさせていただいて、高等部２年生になれたのも諸先生方

の温かいご指導の賜物と心から感謝申し上げます。 

 息子は当校に入学してからも、精神的に落ち着かず、なかなか入院生活ができませんでした。

それでも先生方は、あきらめず忍耐強く熱心に息子の指導をされました。息子がだんだんと普通

に学校生活を送れるようになったのも、そしてびっくりするくらいに心が成長したのも、愛情あ

るご指導をしていただいた先生方のおかげと、親子ともども本当に感謝しております。 

 そんな折にＰＴＡ会長のお話があり、微力ながら何か少しでもＰＴＡのお役に立ててお返し

することができるかと、妻とともにお受けしました。 

 私自身、2018 年より四肢まひからの車イス生活となっております。本年度のＰＴＡ会長をお

受けしましたが、何をするにも何処へ行くにも妻がいなければ何もできません。妻と二人でとい

うことでお受けしました。 

 今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、運動会や 

ＰＴＡ総会が中止となり、まだまだ先の見通せない状況ですが、 

子どもたちと先生方、保護者のみなさんが楽しいＰＴＡ活動がで 

きれば良いかなと思っております。 

ご迷惑をおかけすることも多々あると思います。妻ともども 

１年間よろしくお願いいたします。 

令和２年度 ＰＴＡ活動 年間行事予定 

４月１７日（金）第１回ＰＴＡ役員会     １１月上旬  第２回ＰＴＡ研修会（施設見学） 

４月２５日（土）ＰＴＡ総会 中止      １２月２４日（木）ＰＴＡボランティア活動 

７月３１日（金）ＰＴＡだより１１９号発行           ＰＴＡだより１２０号発行 

９月１２日（土）第２回ＰＴＡ役員会      １月２９日（金）第３回ＰＴＡ役員会 

        第１回ＰＴＡ研修会（保健集会）３月下旬  資源回収 

 

（新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、中止、変更になることがあります。） 
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ＰＴＡボランティア活動（ベルマーク運動）について 

いつもご家庭でベルマークを収集していただきありがとうございます。今年度も引き続きＰＴＡ

ボランティア活動としてベルマーク運動を行います。 

昨年度、これまでのベルマーク預金を使って、ビッ 

クファンを２台購入しました。直径７５ｃｍと大変大 

きなもので、暑さ対策として体育館で使用しています。 

なお、２学期のボランティア活動日には、学校にて 

ベルマークを分類、集計する活動を行いますので、ご 

協力をお願いいたします。 

編集後記 第 119号も先生方や役員の皆

様のご協力をいただき無事に発行するこ

とができました。ＰＴＡ活動の様子を知

っていただける一助になれば幸いです。 

 

ＰＴＡ新役員の紹介 質問：１０年後の自分はどうなっていたら 

よいと思いますか？ 
❤ ＰＴＡ会長 池原 孫一  

１０年後の自分は・・・生きていたら OKです。生きていれば楽しいことがたくさんあります。家族

も知人もみんな生きていれば楽しく暮らせます。人生にはいろいろなことがありますが、生きていれば

十分です。１０年後もそう思っていると思います。 

❤ ＰＴＡ副会長 市村 亨  

１０年後は、生活のリズムが速く進み、ＡＩ等々の先進技術が格段に進化し変化が速い時代の中で、

今は新型コロナが猛威を振るっているが、この先進技術でみんなが克服し、同じ様な困難があっても、

家族全員が健康で元気で、笑い声の絶えない日々を過ごしていたいと思います。 

❤ ＰＴＡ副会長 大橋 真理子 

１０年後を想像することも難しい時代になりましたが、ただ思うことは今までと同じように健康を

願い、気を配っていることでしょう。そして今と同じように家族の心配をしながらも、それぞれの毎日

や未来が楽しい日々であって欲しいと願い過ごしていると思います。なにより私自身が楽しく笑える

日々を過ごして目尻に笑いシワのある 10年後を迎えていたいものです。 

❤ ＰＴＡ副会長 増田 由紀 

１０年後も家族全員が健康で楽しく仲良く過ごせていたらいいなと思います。 

大人になった子供とは友達みたいな関係でいたいです。そして、家族３人で 

いろいろな所に旅行に行きたいですね。将来的に自立した生活を送れるよう、 

今も１０年後もその先も応援し続けます。 

❤ ＰＴＡ副会長 松本 優香 

１０年後も家族みんな健康で元気に過ごせたらいいです。また、今よりも充実した毎日を送れていた

らいいなと思います。それに趣味など見つけて自分の時間を作って楽しく過ごせたらいいなと思いま

す。 
 

前ＰＴＡ会長に感謝状  県高Ｐ連より、前ＰＴＡ会

長 大橋真理子氏に感謝状が進呈されました。大橋氏

は、昨年度、『もみ子先生の実験教室』や施設見学を実

施されるなど、ＰＴＡ活動の活性化に尽力されました。 

資源回収について  年１回、年度末にＰＴＡ会員のみなさんに連絡し、資源回収を行っています。

ごみの減量化・資源化につなげる富山市の集団回収活動を利用し、回収時に運搬や荷揚げ等に生徒

たちも手伝い、得られた収益は本校の児童生徒会活動に充てられています。今年度 

も実施を計画しており、ステイホーム等で家を整理した際に出た新聞紙や段ボール 

などの回収にご協力をお願いします。 

 

10年後 
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